



Nombre de la alumna: Viviana Lopez Ramirez

Nombre del docente: Alejandro Maldonado

Nombre de la materia: Legislación S y E

Grado: 8cuatrimestre

Grupo: "a"

ETICA Y BIOETICA EN ENFERMERIA

Los profesionales de enfermería en su práctica profesional se exponen a

Enfrentar de conflicto de

Carácter ético debido a las

Responsabilidades deriva

Das del cuidado de las

Las personas y por trabajar por medio de salud cada vez más tecnificado, Analizar los aspectos éticos que influye en el cuidado de enfermería, la enfermería ha tenido un progreso como profesión disciplina ciencia y tecnología y este proceso les exige a sus profesionales a hacer evidente

Las responsabilidades son definidas como una deuda obligación en reparar y satisfacer por si o por otra persona o a consecuencia a un delito de culpa o de alguna otra causa legal también se define como un cargo u obligación de causa moral que resulta que quien es culpable del posible hierro en casa o asunto determinado

La necesidad de la enfermería es universal las Enfermeras prestan cuidados de salud a la per Zona la familia y a la comunidad y cordina sus Cuidados con los de otros profesionales de la Salud

En la práctica de la enfermería se incluye en forma primordial loa principios éticos de beneficencia autonomía y justicia y equidad para acceder a los servicios de salud y de cuidado de enfermería a todas las personas sin ningún tipo de discriminación o exclusión

Los códigos de ética tienen un papel muy importante teniendo en cuenta que cada vez se deshumanizan más las relaciones entre personas y que los principios de autonomía y de libertad son muy importantes la enfermería es una disciplina en la cual en su práctica profesional

Así es como enfermería existe unas normas éticas para el correcto desempeño de la protección estas normas son las que se son el que recogen en el código deontológico estos códigos son documentos por los organismos profesionales oficiales, que contiene los principios normas y preceptos que han de guiar e inspirar a sus miembros en el ejercicio ético de su trabajo profesional

La fundamentación de la ética y humanitaria de la enfermera ha Sido evidente desde épocas Antiguas

Cuando los profwcionales adoptan un código de ética esto indica que la profesión ha alcanzado un grado de desarrollo y madurez y ejerciendo su autonomía y capacidad de autorregularse, buscando cada día la excelencia en la prestación de servicios profesionales y existiendo el cumplimiento del mismo en su práctica profesional